



Estimados compañeros y compañeras

Por la presente os convocamos a la Asamblea Congresual, IV Congreso de la FSC de Asturies, a la afiliación de las Sección Sindical de la Admón. Local de Oriente/Siero de la FSC-CCOO Asturies, que tendrá lugar el 24 de febrero de 2021 en la Unión Comarcal de Oriente (C/ Posada Herrera,3) Llanes, en horario de 12 a 17 horas.

En esta asamblea se elegirán los siguientes órganos de dirección y delegaciones:

- El delegado o delegada que asistirá al próximo Congreso de la FSC-CCOO Asturies el próximo 7 de mayo de 2021.
- Las personas miembros de la Comisión Ejecutiva de esa Sección Sindical.
- La Elección (parcial) de Coordinador o Coordinadora del Sector de la Admón. Local de la FSC-CCOO de Asturies.

Para poder desarrollar este proceso correctamente habrá tantas votaciones diferenciadas como órganos de dirección y delegaciones a elegir.

Te recordamos que para poder participar en esta Asamblea Congresual las personas afiliadas deben comunicar su interés al menos cinco días hábiles antes de la fecha señalada para su asamblea y la forma en que desean hacerlo, presencial o por medios electrónicos. Este trámite ha de realizarse a través de la zona de afiliación: https://appafiliados.ccoo.es/. En las asambleas presenciales todas las personas deberán acreditar su identidad mediante documentación oficial (DNI, NIE. Carnet de conducir o pasaporte) y deberán estar incluidas en los censos definitivos que estarán custodiados por la mesa electoral.

En el caso de desear participar en la asamblea por medios electrónicos, se podrá ejercer el derecho al voto telemático desde las 00,00 horas hasta las 24,00 horas del 23 de febrero de 2021, momento en el que se cerrará esta posibilidad.

## ORDEN DEL DÍA:

12,00 horas, constitución de mesa,

12,00 horas, inicio de la asamblea, abriéndose el proceso de elección presencial con la comunicación de las diferentes delegaciones a elegir, las candidaturas presentadas para cada una de ellas y la ubicación de las urnas. Las urnas estarán abiertas durante cuatro horas con el siguiente horario: 12 a 17 horas.

Fase deliberativa y presentación de enmiendas si procede. Puedes acceder a los documentos congresuales a través de la web https://appafiliados.ccoo.es/.

Las propuestas a los textos o enmiendas para la fase deliberativa deberán presentarse con una antelación mínima de dos días hábiles a la fecha fijada para la reunión por correo electrónico o por escrito ordinario antes la Secretaría de Organización de la FSC CCOO de Asturies. En el caso de la elección parcial el plazo cuenta tomando como referencia el 17 de febrero de 2021.

17,00 horas apertura de urnas, recuento de voto y elaboración de las actas correspondientes

Las candidaturas debidamente cumplimentadas, deberán presentarse a la Comisión Electoral con una antelación mínima de 5 días hábiles a la fecha fijada para la votación, mediante mail o por escrito ordinario y deberán cumplir todos los requisitos fijados en las normas del 4º Congreso de la FSC, así como las Normas del 12º Congreso de la CS de CCOO.

Esta convocatoria podrá sufrir variaciones debido a los cambios legales que pudieran surgir a causa de la pandemia.

Esperando contar con tu asistencia, recibe un afectuoso saludo.

Oviedo, a 29 de enero de 2021

Fdo.: Juan José Azcano Rozas

Secretaria de Organización y Finanzas de la FSC-CCOO Asturias





